

Polsek Cisolok Door To Door Berikan Himbauan Kamtibmas kepada Warga Desa Gunung Tanjung

Sukabumi - CISOLOK.SOLARBITSYSTEMS.COM

Mar 27, 2024 - 12:36



Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Polres Sukabumi Lakukan Door To Door System, Berikan Himbauan Penting kepada Warga

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok Briptu Andri Geovano, melakukan kegiatan door to door system yang bertujuan untuk lebih dekat dengan warga masyarakat. Dalam kegiatan yang dilaksanakan pada hari Rabu, 27 Maret 2024,

mulai pukul 11.30 WIB hingga selesai, di Desa Gunung Tanjung, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi ini, Briptu Andri Geovano turut memberikan serangkaian himbauan penting kepada warga.

Salah satu poin yang disampaikan adalah pentingnya koordinasi antara warga masyarakat dengan pihak kepolisian, terutama Bhabinkamtibmas, dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (harkamtibmas) di lingkungan sekitar. Warga dihimbau untuk aktif dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) serta menerapkan sistem tamu wajib lapor selama 24 jam.

Selain itu, Briptu Andri Geovano juga menekankan pentingnya waspada terhadap kenakalan remaja serta menghindari penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketenangan lingkungan. Dia juga membuka ruang bagi warga untuk menyampaikan curhat, kritik, dan saran guna menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif di Desa Gunung Tanjung.

Tak hanya itu, dalam kesempatan tersebut juga disampaikan program dari Polres Sukabumi sebagai upaya peningkatan keamanan dan kesejahteraan masyarakat. Dan sebagai penutup, warga diminta untuk waspada terhadap tawaran pekerjaan di luar negeri yang menggiurkan, karena bisa jadi itu merupakan modus tindak pidana perdagangan orang (TPPO).

Selama kegiatan berlangsung, atmosfer tetap aman, lancar, dan kondusif. Dengan demikian, kegiatan door to door system yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cisolok ini diharapkan dapat semakin mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan bersama-sama.